
4 Pièces

91 m²

Réf. V6747CA

4 680 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  l'une  des  résidences  les  plus  cotées  de  la  Croisette,  ce

magnifique penthouse jouit d'une vue féerique sur la mer.Intégralement

refait  à  neuf  avec  des  prestations  haut  de  gamme,  il  présente  une

surface d'environ 90 m² prolongée par une grande terrasse de 23 m².Il

se  compose  comme  suit  :-  hall  d'entrée,-  séjour  avec  cuisine

américaine  donnant  sur  la  terrasse  face  à  la  mer,-  une  chambre  de

maîtres avec salle de douche en suite,- deux chambres avec leur salle

de douche,- toilettes séparées.Ce bien exceptionnel est vendu avec un

garage, une place de parking extérieur et une cave.

In one of the Croisette's most sought-after residences, this magnificent penthouse

boasts  enchanting  sea  views.Completely  refurbished  to  a  very  high  standard,  it

offers  around  90  sqm  of  living  space,  extended  by  a  large  23  sqm  terrace.It  is

composed as follows :- entrance hall,- living room with open-plan kitchen opening

onto the sea-facing terrace,-  a  master  bedroom with  en suite  shower  room,-  two

bedrooms with en suite shower rooms,- separate toilet.This exceptional property is

sold with a garage, an outdoor parking space and a cellar.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES
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